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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Нацпроект "Экология": в Хатанге построят станцию водоочистки 
В таймырском селе Хатанга планируют построить станцию водоочистки. Новое 

коммунальное сооружение появится благодаря нацпроекту "Экология". 
Сейчас администрация муниципального района проводит аукцион на строительство 

станции. Результаты станут известны 7 сентября. 
Из федерального бюджета выделено 72,6 млн рублей. Объект планируется построить за 

два года. "В этом году будет заказано основное технологическое оборудование. В следующем 
пройдет строительство станции", – рассказал министр промышленности, энергетики и ЖКХ 
края Евгений Афанасьев. 

Сейчас в Хатанге действует открытый водозабор, и вода не соответствует нормативным 
требованиям. Новая станция будет поставлять жителям села чистую питьевую воду. 

В целом до 2024 года в рамках федерального проекта "Чистая вода" национального 
проекта "Экология" планируется построить или провести реконструкцию 25 объектов 
питьевого водоснабжения на сумму 2,8 млрд рублей. 

«Красноярский край» 
 

Северянин заплатил миллион и будет работать бесплатно больше месяца за вылов 
ценной рыбы 

Жителя Красноярского края наказали за вылов нескольких сибирских осетров. Суд 
назначил браконьеру 350 часов обязательных работ и большой штраф. 

За незаконную добычу шести краснокнижных осетров осудили жителя Таймырского 
района, сообщает краевая прокуратура. 

«В ноябре 2019 года фигурант дела установил на реке Енисей две рыболовные сети, а в 
декабре того же года при их проверке извлек 6 сибирских осетров, вылов которых 
повсеместно запрещен. Улов перевез к себе домой, где незаконно хранил до изъятия его 
сотрудниками полиции. Ущерб оценили 962 тысяч рублей, его взыскало с нарушители 
Енисейское территориальное управление Федерального агентства по рыболовству. Кроме 
погашения ущерба, браконьер должен отработать 350 часов обязательных работ», — 
пояснили в правоохранительных органах. 

Сторона защиты пытались обжаловать обвинительный приговор. Суд второй инстанции 
счёл доводы несостоятельными. Приговор оставили без изменения, он вступил в законную 
силу. 

Newslab.ru 
Каждый охотник обязан знать. На Таймыре открыли сезон охоты на пернатую дичь. 

Министр экологии и рационального природопользования Красноярского края Павел 
Корчашкин объявил, что сезон охоты на пернатую дичь стартовал 22 августа. 
Росприроднадзор края одобрил для разрешенной охоты сроки и условия. 

В Красноярском крае зарегистрировано около 90 тысяч охотников. Таймыр вошел в 
число территорий, где с 22 августа официально разрешено охотиться на пернатую дичь, в 
том числе на гуся.  

Стартовал сезон летне-осенней и осенне-зимней охоты. С 2018 года по приказу 
Министерства экологии и природопользования Красноярского края существуют запреты на 
добычу некоторых видов животных и птиц в общедоступных охотугодьях. Например, 
отстреливать гуся можно только в Богучанском, Енисейском, Мотыгинском, Северо-
Енисейском, Таймырском Долгано-Ненецком, Туруханском и Эвенкийском районах.  

С 1 по 15 декабря на территории общедоступных охотничьих угодий, а с 15 октября по 15 
декабря в закрепленных охотугодьях будет открыт сезон на сибирскую косулю (он действует в 
27 районах края). По зайцам, лисицам, боровой дичи, глухарям, уткам, тетеревам и прочей 
живности есть свои запреты и разрешения. 

«Северный город» 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Таймырбыт предлагает ликвидировать задолженность 

В первую очередь, это обращение предприятие адресует бюджетным и коммерческим 
организациям города Дудинки. По данным на 13 августа текущего года их совокупный долг 
перед акционерным обществом за поставленную тепловую энергию составляет порядка 21 
миллиона рублей. Согласно федеральному законодательству, регулирующему правила 
оценки готовности к отопительному периоду, кроме прочих обязательных условий для подачи 
тепла, у её потребителя должна отсутствовать задолженность за поставленную тепловую 
энергию (мощность), теплоноситель. 

Руководствуясь данными нормами, АО «Таймырбыт» заявляет о своей твердой 
позиции отказать в допуске к тепловой энергии в новом отопительном периоде тем 
потребителям, которые в соответствии с действующим законодательством РФ не 
ликвидируют задолженность перед предприятием за поставленные коммунальные ресурсы. 

В настоящее время подразделения акционерного общества осуществляют проверку 
потребителей тепловой энергии на предмет выполнения ими обязательных мероприятий по 
подготовке систем тепловодопотребления к работе в предстоящем отопительном сезоне. В 
случае игнорирования городскими организациями предложения о погашении существующих 
долгов за тепло, со стороны АО с ними не будет подписан акт готовности потребителя 
тепловой энергии к отопительному сезону 2020-2021 годов. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Норильский индустриальный объявил дополнительный набор на бюджет 

В Норильском государственном индустриальном институте (НГИИ) объявили о 
дополнительном наборе на бюджетную  очную и очно-заочную (вечернюю) формы обучения. 
Кампания для этой группы продлится до 31 августа: соответствующий приказ от 26 августа 
2020 года издал ректор вуза. 

Самый северный вуз решил в рамках контрольных цифр продлить прием на бюджет для 
«дневников» и «вечерников». Вместо 26 августа волна поступлений для этой категории 
абитуриентов завершится в последний день лета.  

«Это самая актуальная новость НГИИ на сегодня, – говорит председатель приемной 
компании вуза Татьяна Сазонова. – Среди самых ожидаемых пополнений вуза – студенты, 
которые выберут специальности, востребованные на предприятиях «Норникеля»: 
«строительство», «электроэнергетика», «автоматизация», «наземно-транспортные 
технологии» и «прикладная информатика». 

На платные формы обучения, а также для заочников прием остается без изменений.   
На днях также стало известно, что НГИИ рассчитывает увеличить в 2021 году количество 

бюджетных мест по ряду специальностей до 253. Против нынешних 176. 
«По контрольным цифрам приема мы выиграли конкурс Министерства науки и высшего 

образования РФ, таким образом, получим в 2021 году 253 бюджетных места на дневную 
форму. Это касается высшего образования. У политехнического колледжа при нашем вузе 
своя арифметика», – делится с «Северным городом» ректор НГИИ Дмитрий Дубров.  

По словам ректора, самый большой спрос наблюдается на дневной форме – по 
экономическим специальностям, на заочной – на направления «горное дело» и 
«электроэнергетика». 

«На заочную форму еще принимаем документы. Пока нет окончательных цифр по тому, 
сколько студентов-первокурсников набрано в целом: мы в процессе», – продолжает Дмитрий 
Владимирович. 

  В вузе не сомневаются, что министерство поддержит наш регион и НГИИ получит на 
2021 год дополнительное количество бюджетных мест. По закону, контрольные цифры 
приема выдаются на год вперед: на 2020 год набора вуз получал контрольные цифры приема 
на бюджетные места в 2019-м. 
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Конкурса на бюджетные места по большинству позиций в вузе не наблюдается, 
но на некоторые специальности, например на экономику и менеджмент, он составляет в 
среднем два-три человека на место.  

Средняя стоимость обучения на платных отделениях НГИИ колеблется от 194 до 254 
тысяч рублей (на дневную форму) – это без учета скидок, которые зачастую срезают оплату 
на треть. 78,9 тысячи рублей стоит учеба для платников-заочников. Цифры держатся на 
уровне 2019 года. 

«Северный город» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Первая группа добровольцев со всей страны завершила работы на Таймыре 

Одновременно с участниками Большой норильской экспедиции на Таймыре продолжают 
работать над восстановлением экосистемы морские спасатели, высококвалифицированные 
специалисты МЧС, сотрудники компании «Норникель» и волонтеры со всей страны. В 
пиковые дни на площадке одновременно работают более 700 человек и более 300 единиц 
техники. С начала работ им удалось собрать 84 тонны отработанного сорбента, установить 
15761 метр сорбирующих боновых заграждений, а также собрать и вывезти в лагерь для 
хранения 1475 метров бонов постоянной плавучести. 

Среди первой смены добровольцев — участники из Амурской области, Забайкальского 
края, Калужской области, Камчатского края, Красноярского края, Ленинградской области, 
Ненецкого автономного округа, Нижегородской и Новгородской областей, Республик Адыгея, 
Бурятия, Ингушетия, Крым, Тыва, а так же Ростовской, Тульской и Саратовской областей, 
Ставропольского края. А также 10 человек — учащиеся Норильского государственного 
индустриального института. 

…Первая группа добровольцев завершила работу в Норильске и на смену ей уже 
заходит другая. Команду сформировали ребята из Красноярского, Краснодарского края, 
Оренбургской области, Псковской области, Республики Татарстан, Саратовской области, 
Москвы, Амурской области, Республики Дагестан, Ростова—на—Дону, Камчатского края, 
Республики Коми, а также студенты Норильского индустриального института. Группы будут 
работать на Таймыре до осени, сменяя друг друга. 

Участники Большой норильской экспедиции также продолжают исследования Арктики. 
Они собрали образцы 69 видов растений. Как сообщил ТАСС старший научный сотрудник 
Института почвоведения и агрохимии Сибирского отделения Российской академии наук (СО 
РАН) Игорь Махатков, ученые смогут определить, что поступает в тело растений из почвы. 

Исследователи Арктики проведут лабораторные исследования как растений, так и почв 
на содержание тяжелых металлов и нефтепродуктов. Также работы пройдут в НИИ сельского 
хозяйства и экологии Арктики СО РАН. Ранее ученые Большой норильской экспедиции 
исследовали грунт и воду в районе реки Амбарная. Взятые образцы исследуют по разным 
методикам, чтобы определить наличие тяжелых металлов и нефтепродуктов. Это поможет 
получить объективные данные о состоянии экосистемы. Также район впадения Амбарной в 
озеро Пясино обследовал и отряд зоологов. За двое суток им удалось отработать три 
биотопа. 

Напомним, по приглашению «Норникеля» в Арктику съехалась команда ученых из 
Норильска, Новосибирска, Красноярска, Томска, Якутска и Барнаула. Всего в группе 
представители 14 институтов Сибирского отделения Российской академии наук. Им 
предстоит всесторонне изучить экологическую среду полуострова Таймыр и разработать 
предложения и рекомендации, которые помогут реализовать наилучшие 
природосберегающие решения для промышленных компаний, которые работают на севере. 

newslab 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В Красноярском крае нашли еще 114 носителей коронавируса. Новых жертв 5 
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26 августа Красноярский край вновь поднялся на восьмое место в десятке 
регионов России с наибольшим числом выявленных случаев Covid-19. Заболевших сегодня в 
регионе в полтора раза больше, чем выписанных по выздоровлению от коронавирусной 
инфекции. 

За стуки она подтвердилась у 114 жителей Красноярского края (27 — в Красноярске), 
выздоровели 73 человека, 5 скончались, сообщает Информационный центр по мониторингу 
ситуации с новой инфекцией. 

Показатель заболеваемости на 100 тыс. населения составил 567,7. Темп прироста за 
сутки — 0,7 %, добавили в Роспотребнадзоре. Под медицинским наблюдением на дому 
находятся 3 053 человека (+262 за последние сутки). 

Всего в регионе с начала пандемии зарегистрировано 16 316 зараженных Covid-19, 
вылечились 13 114, умерли 442 человека. 

В России за сутки выявили 4 676 новых случаев коронавируса, 115 человек скончались 
от него, 6 403 человека вылечились. 

newslab 
 

Почему Красноярский край возглавил список регионов с самым загрязнённым 
воздухом 

Красноярский край стал лидером рейтинга регионов с наиболее загрязненным воздухом 
по данным за 2019 год. Предприятия края и транспорт выбросили в атмосферу 2,623 млн т 
загрязняющих веществ, следует из отчета аналитической службы международной 
аудиторско-консалтинговой сети FinExpertiza. В целом по России выбросы в атмосферу 
составили 22,7 млн т, сообщает РБК. 

Проблема качества воздуха — одна из наиболее важных в Красноярском крае, и власти 
принимают меры для снижения вредных выбросов в атмосферу. Об этом сообщили РБК в 
пресс-службе губернатора Красноярского края. 

Там отметили, что Красноярский край — крупный промышленный регион России. 
Промышленность там в основном сформировалась в начале 1950-х годов, когда 
экологическая безопасность не входила в приоритетные задачи. 

Также по показателям выбросов в атмосферу в топ-10 регионов также вошли 
Кемеровская область, Ханты-Мансийский автономный округ, Свердловская область, Ямало-
Ненецкий автономный округ, Иркутская область, Башкортостан, Челябинская область, 
Оренбургская область и Краснодарский край. 

В мае сообщалось, что уровень загрязнения воздуха в России в I квартале 2020 года 
стал рекордным за пять лет. 

СибИнфо 
 

В Красноярском крае горит более 85 тысяч гектаров леса 
На 26 августа, по информации Лесопожарного центра, в Красноярском крае действуют 26 

лесных пожаров. Очаги возгораний на площади 85,4 тысяч гектаров зафиксированы в 
Богучанском, Эвенкийском, Абанском и Кежемском районах. К местам пожаров доставлен 
лесной спецназ. С огнем борются 979 человек и 57 единиц техники. 

За минувшие сутки огнеборцы потушили 9 лесных пожаров на площади 2,9 тысяч 
гектаров. В Богучанском районе были потушены все очаги возгораний. В тушении были 
задействованы более 1 тысячи человек, 59 единиц техники и 14 воздушных судов. 

«Для оперативного реагирования на севере края мобилизованы более 1200 
специалистов, в том числе Лесопожарного центра, ФБУ «Авиалесоохрана», соседних 
регионов. В тушении активно участвуют и лесопользователи, которые предоставляют людей 
и технику высокой проходимости. Сейчас в ликвидации возгораний задействованы 120 
единиц техники. Авиапатрулирование и переброску лесного десанта ежедневно 
осуществляют до 25 воздушных судов», - сообщает пресс-служба минлесхоза.  

1-line.ru 
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6. СМИ О РОССИИ 
 
Генпрокуратура после критики Путина начала проверку сделки по БСК 

Генпрокуратура начала проверку законности сокращения доли государства в Башкирской 
содовой компании (БСК), сообщается на сайте ведомства. В ходе проверки Генпрокуратура 
оценит «действия всех лиц, причастных к сделкам с акциями предприятия, в результате 
которых государство утратило над ним контроль», говорится в сообщении. 

 «По итогам надзорных мероприятий будет решен вопрос о принятии мер по возврату 
имущественного комплекса государству», — сообщили в Генпрокуратуре. Ход проверки на 
личный контроль взял глава ведомства Игорь Краснов. 

Ранее 26 августа поручение Генпрокуратуре проверить сокращение доли государства в 
БСК дал президент Владимир Путин. Он заявил, что политика компании изменилась из-за 
утраты государством контроля над предприятием. «У государства было 62%, а внезапно 
стало 38%. И как результат — приоритеты работы компании резко изменились», — сказал 
президент. 

По его словам, в БСК идет «бесконтрольное выкачивание денег без всяких 
обязательств». 

Акционерное общество «Башкирская содовая компания» является лидером по выпуску 
кальцинированной и пищевой соды в России, а также входит в число лидеров по 
производству каустической соды и поливинилхлорида. Основным акционером БСК выступает 
«Башхим» (57,18%) бизнесмена Дмитрия Пяткина и бывшего первого вице-губернатора 
Ненецкого автономного округа Сергея Черникова. Башкирия владеет 38,28% БСК через 
«Региональный фонд». 

БСК оказалась в центре общественного внимания в связи с протестами активистов, 
которые выступали против разработки компанией горы Куштау. 

Глава Башкирии Радий Хабиров пообещал, что гора получит статус особо охраняемой 
территории, если до 4 сентября БСК, правительство региона и активисты не смогут найти 
«компромиссное решение». 19 августа Хабиров заявил, что республика должна вернуть 
контрольный пакет в БСК. «А уже в ходе управления предприятием мы как местные люди, 
понимающие, что здесь происходит, будем решать его судьбу», — сказал он. 

РБК 
 

Путин потребовал сделать систему выплат медикам менее забюрокраченной 
Система страховых выплат медикам оказалась слишком перегружена бюрократическими 

проволочками, заявил президент Владимир Путин на совещании с правительством. 
На совещании с правительством президент сообщил о жалобах, которые поступают в 

ОНФ: «Зафиксировал ОНФ нарушения по страховым выплатам в Новосибирске, Челябинской 
области и Санкт-Петербурге. Что там происходит?». 

Вице-премьер Татьяна Голикова заявила, что знает о подобных случаях и заверила - 
Фонд соцстрахования разбирается с каждым из них, а сроки рассмотрения страховых 
обращений составляют от 3 до 9 дней. 

«Будем разбираться с каждым таким случаем. Субъекты должны озаботиться этой 
темой. На местах возникают дополнительные требования, они не предусмотрены 
нормативной базой», - указала вице-премьер. 

«Забюрокраченная слишком система принятия решений оказалась: 16 и более 
документов надо собрать человеку, чтобы получить соответствующую выплату», – 
подчеркнул президент, передает ТАСС. 

«Надо эту излишнюю бюрократию прекратить», – поручил глава государства. 
Он также потребовал разобраться с отдельными случаями нарушений, обобщить 

возникающие проблемы и принять решение по ним либо на федеральном уровне, либо 
поручить регионам. 

Также президент подчеркнул, что решения по снятию ограничений, принятых в связи с 
угрозой коронавируса, нужно принимать аккуратно. 
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«Постепенно открывая различные сферы деятельности, различные отрасли, нужно, 
конечно, все шаги соизмерять с тем, что реально в жизни происходит, и предусматривать 
соответствующие санэпидмероприятия. Вижу, что все так и делается. Но нужно нацелить и 
себя, и настроить людей наших, и руководителей всех уровней на то, чтобы действовать 
очень аккуратно», – сказал глава государства. 

В середине августа премьер Михаил Мишустин предложил продолжить стимулирующую 
политику в отношении медиков, которые борются с новой коронавирусной инфекцией. Также 
Мишустин сообщал, что правительство выделит медучреждениям еще 49,5 млрд рублей на 
лечение пациентов с коронавирусом и тест-системы для них. 

Взгляд 
 

Путин указал Фалькову на рост цен обучения в некоторых вузах 
Президент России Владимир Путин в ходе совещания в среду, 26 августа, указал 

министру науки и высшего образования страны Валерию Фалькову на рост цен на обучение в 
некоторых вузах. 

«Валерий Николаевич, на совещании 21 мая этого года вы говорили о недопустимости 
пересмотра стоимости обучения, но смотрите, что я вижу: Московский госинститут музыки 
имени Шнитке, Крымский инженерно-педагогический университет, Юго-западный 
государственный педагогический университет, Псковский, Севастопольский филиал 
Плехановского университета. Как минимум в этих вузах уже объявлено о повышении 
стоимости обучения, как это происходит?» — поинтересовался российский лидер. 

По словам Фалькова, большинство вузов в России сохранили цену на обучение на 
уровне прошлого года, однако некоторые из них не стали придерживаться рекомендаций. С 
каждым таким учебным заведением, как отметил министр образования, проведена работа и 
приняты соответствующие меры. 

13 мая Фальков сообщил, что ведомство рекомендовало университетам установить цены 
на обучение не выше, чем в 2019 году. Кроме того, университетам и институтам 
рекомендовали предоставить студентам максимальные рассрочки на оплату обучения. 

11 августа стало известно, что российские вузы с 1 сентября начнут работу в 
традиционном очном формате. 

Известия 
 

Путин заявил о заинтересованности в расследовании ситуации с Навальным 
Фамилия Навального была упомянута в официальном отчете о разговоре Путина с 

премьером Италии. Ранее журналисты неоднократно замечали, что президент избегает 
упоминания имени основателя ФБК 

Президент Владимир Путин и премьер-министр Италии Джузеппе Конте обсудили по 
телефону ситуацию с российским оппозиционером Алексеем Навальным, который впал в 
кому 20 августа. Об этом говорится на сайте Кремля. 

«Затрагивалась также ситуация вокруг госпитализации А.Навального. С российской 
стороны подчеркнута недопустимость скороспелых и необоснованных обвинений в этой связи 
и заинтересованность в тщательном и объективном расследовании всех обстоятельств 
произошедшего», — указано в сообщении. 

В Кремле отметили, что разговор состоялся по инициативе итальянской стороны. 
Ранее врачи берлинской клиники «Шарите», куда перевезли оппозиционера, заявили, что 

клиническая картина показывает отравление Навального ингибиторами холинэстеразы. Само 
отравляющее вещество в организме пациента эксперты пока не нашли. 

Отравление Навального Путин обсуждал также с канцлером Германии Ангелой Меркель. 
В опубликованном совместном заявлении Меркель и министра иностранных дел Германии 
Хайко Мааса был призыв к российской власти провести прозрачное и всеобъемлющее 
расследование и наказать виновных. 

РБК 
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Более 97% доходов бюджета РФ от дивидендов обеспечивают 20 компаний - 
Счетная палата 

Более 97% доходов российского бюджета от дивидендов в 2017-2019 годах 
обеспечивали 20 крупнейших компаний с госучастием, говорится в отчете Счетной палаты. 

"В период с 2017 по 2019 год указанный вид доходов федерального бюджета в основном 
формировался дивидендными выплатами обществ Спецперечня, из которых 20 крупнейшими 
АО обеспечено поступление в федеральный бюджет 976,3 млрд рублей, что составило 97,1% 
от общей суммы бюджетных доходов от дивидендов за 3 года (1 005,5 млрд рублей)", — 
сообщается в отчете. 

В целом в 2017-2019 годах поступления в федеральный бюджет от прибыли и 
дивидендов организаций с госучастием росли: по ФГУП они увеличились на 30,4% за три 
года, по АО – на 75,7%. 

"Нет единых подходов к определению размера чистой прибыли и дивидендов, которые 
эти организации должны перечислять в федеральный бюджет. В результате это приводит к 
вариативности дивидендных выплат: в 2017–2020 годах дивиденды крупнейших АО 
составляли от 1,7 до 190 % их чистой прибыли", — пишет Счетная палата. 

В то же время свыше 500 компаний в 2017-2019 годах вообще не перечисляли 
дивиденды в доход бюджета, добавляет ведомство. 

ПРАЙМ 
 

Голикова: Российскую вакцину от COVID-19 хотят приобрести 27 стран 
Десятки стран хотят приобрести российскую вакцину против коронавируса COVID-19, 

заявила вице-премьер РФ Татьяна Голикова в среду на совещании президента РФ 
Владимира Путина с членами правительства. 

"Сегодня, по информации министерства иностранных дел России, выразили желание о 
приобретении вакцины против новой коронавирусной инфекции, российской вакцины, 27 
стран мира", - сказала она. 

В их числе Голикова назвала Беларусь, Азербайджан, Бразилию, Венесуэлу, Казахстан. 
"И также должна отметить, по имеющейся у нас информации, 26 стран внимательно 
наблюдают за теми результатами клинических исследований на третьей фазе, которые мы 
получим по результатам "Спутника-5", - добавила вице-премьер. 

Российская вакцина от коронавируса "ЭпиВакКорона", которую готовит ГНЦ "Вектор" 
Роспотребнадзора в Новосибирске, может получить регистрацию уже в конце сентября - 
начале октября. Об этом сообщила вице-премьер Татьяна Голикова на совещании 
президента РФ Владимира Путина с членами правительства. 

"В конце сентября мы планируем, что будут завершены клинические исследования еще 
одной вакцины российского производства на базе государственного научного центра "Вектор". 
Эта вакцина на основе пептидных антигенов получила название "ЭпиВакКорона", и думаю, 
что в конце сентября-начале октября она также будет зарегистрирована", - сказала она. 

Вице-премьер добавила, что по результатам первой и второй стадий клинических 
исследований осложнений у вакцинируемых не выявлено. 

«Российская газета» 
 

Америка начала мстить России за изобретение вакцины от коронавируса. США ввели 
санкции против НИИ Минобороны России, где разрабатывали прививку от COVID-19 

Власти США внесли в санкционный список несколько российских научно-
исследовательских институтов. Об этом сообщается на сайте Федерального реестра 
официальных документов американского правительства. В списке оказался и 48-й 
Центральный научно-исследовательский институт Минобороны России, - да-да, тот самый, 
который участвовал в работе над российской вакциной от COVID-19. При этом в случае с 48-м 
ЦНИИ ограничительные меры распространяются на его филиалы в Сергиевом Посаде, 
Екатеринбурге и Кировской области. 

Ну и чем же не угодил Вашингтону этот ставший всемирно известным НИИ, 
разработавший спасительное лекарство не только для России, но и для других стран 
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планеты? Уже 27 государств официально обратились к Москве с просьбой предоставить 
им вакцину. В Белом доме считают, что (цитирую документ) «деятельность данных 
организаций не соответствует интересам США». 

По такой «логике» получается, что российская вакцина, которая может спасти от 
коронавируса миллионы людей, противоречит американским интересам. Выходит, что 
политические амбиции и ущемленное самолюбие Вашингтона ставятся выше возможностей 
спасения людей от смерти? И за это 48-й российский НИИ и решено покарать санкциями? 

А меж тем, многие спецы-вирусологи самой крупной величины (в том числе и 
американские!) уже говорят, что если российская вакцина получит всемирное признание от 
«ковидной чумы», то московские ученые вполне заслуженно могут быть представлены к 
Нобелевской премии мира. Интересно, как тогда будут чувствовать себя Вашингтон? И не 
придется ли ему с протянутой рукой обращаться к Москве за помощью во имя спасения 
миллионов американцев? И будет ли это «соответствовать стратегическим интересам 
России»? Не хочу быть злорадным, но так и подмывает меня подбросить идею: а не объявить 
нам уже сейчас санкции всем членам американского правительства и категорически 
запретить продавать российскую вакцину в США? 

Оно, конечно, понятно, - американцев, привыкших считать себя умнее и круче всех, 
мучает «жаба зависти» от того, что российские ученые утерли им нос. Но когда встает вопрос 
о жизни и смерти миллионов людей, не лучше ли выбросить политическую ревность и все 
бизнес-расчеты на помойку? Ну не по-человески это – наказывать тех, кто быстрее и лучше 
вас нашел спасение от глобальной заразы. 

Кто еще попал в немилость? 
Это Государственный НИИ органической химии и технологии (ГосНИИОХТ) и 33-й 

Центральный научно-исследовательский испытательный институт, который является 
ведущей научно-исследовательской организацией в области радиационной, химической и 
биологической защиты. 

«Комсомольская правда» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Почему глобалисты «притравили» Навального? 
Тут нет «конспирологии», тем более, нет ничего нового. И дело не в схожести покушений 

на Литвиненко, Ющенко, Скрипаля, Навального. Кто их травил, а главное – зачем, да и 
травили ли трех последних неизвестно – Скрипаля «Альбион» скрыл в тумане, а с Ющенко 
все та же «Шарите ты моя, Шарите…», которая диагностирует ныне и Навального – а ведь 
клиника тесно связана с ТНК «Большая фарма» (главный выгодоприобретатель всех 
болезней человечества), - всегда рисует то, что хозяева приказывают. Просто (а «простота 
хуже воровства») еще римляне определили: «Is fecit cui prodest» («Сделал тот, кому выгодно» 
- это формула римского права). 

Используя логику древних правоведов, обвинения Кремля в отравлении всех 
вышеуказанных персонажей смехотворны (современным термином – «майдануты»).  

К примеру, зададимся вопросом: зачем Москве было выпускать из страны бывших 
шпионов, давно сдавших Западу все известные им секреты, а то и уже отсидевших за 
предательство? Чтобы потом в «свободном мире» (не у себя в «подвалах Лубянки» или в 
«тоталитарной» Москве в результате ДТП/несчастного случая) буквально под западные 
телекамеры травить шпионов/«либералов» якобы «хитрыми», но обнаруживаемыми и очень 
медленными ядами/радиоактивными материалами? Или зачем было пиарить 
«притравлением» прозападного политика Украины Ющенко? Не убить, не отравить, а именно 
«притравить»? Не для того ли, чтобы «жертве кровавого Мордора» опавший рейтинг 
приподнять? А Скрипаля «притравили» разве не для продления антироссийских санкций в 
2018 году? Или «притравление» Навального в 2020 разве не для того же? 

Преступный почерк один, выгодополучатель один, так чему в таких случаях нас учит 
римское право (основа современного)? А учит тому, что вина Запада в покушении на Алексея 
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Навального, как и на всех других «отравленных Кремлем», доказана (в отличие 
от голословных, а оттого истеричных обвинений России «во всех смертных грехах»). 

Судите сами: с каждым днем все очевиднее фейковость всех глобалистских обвинений 
Москвы, потому что: 

1) это не она, а Киев не выполняет минские соглашения (более того – его политики 
открыто отказываются это делать, зато вводит в школьную программу новый предмет 
"НАТОЗНАВСТВО"); 

2) за 6 лет более-менее весомых доказательств «российского следа» в уничтожении 
малайзийского «Боинга» глобалисты сфабриковать так и не сумели; 

3) «невидимка» Скрипаль воспринимается всеми как «злой бабушки» (коронованной 
Бабы Яги) сказка. 

Даже постановки «Белых касок» про «химатаки Асада» (союзника Кремля) вскрыты. Да и 
с «мельдонием» все больше «фуфел» проступает. И чем теперь глобалисту тужиться, как не 
новую «бяку» из себя выдавливать? 

Другими словами - старые русофобские мифы развеяны, оттого Западу нужны новые.  
Отсюда «притравить» Навального глобалистам как «двух зайцев замочить» – и от 

устраивающего Кремля «оппозиционера» избавиться (зато Западу от Алексея сейчас больше 
вреда, чем пользы), и повод для нового витка русофобской истерии в глобальных СМИ 
получить, вкупе с новым предлогом для продления антироссийских санкций. 

Подумаем трезво, без эмоций (а только так и нужно мыслить): зачем «ФСБ\ГРУ» (если 
они «каратели режима») так сложно и «паливно» убивать «врагов России» (при наличии на 
вооружении у спецслужб стран мира множества недоказуемых способов убийства)? 

Может, это все же не «ФСБ\ГРУ» "напортачило", а их подставляют враги России руками, 
предположим, «ЦРУ/АНБ»(тупо, по-американски, как умеют)? Ведь если Россия по 
американскому законодательству враг США – почему их спецслужбам не травануть критика 
Путина так, чтобы созданная ангосаксами «кремлевская» сакральная жертва («Небесная 
Единица») могла максимально долго и эффективно «вышибать слезу» на экранах/мониторах 
глобалистских масс-медиа?  

Только так – другого разумного ответа нет. 
Есть глупый - в «ФСБ\ГРУ» в период от Ющенко до Навального работали одни 

«двоешники» - бесцельно и неумело покушались на не представляющих угрозы для России, 
зато медийных персонажей. Более того, россияне сейчас «свои» неудавшиеся покушения 
исправляют – сажают самолет, удачно стабилизируют состояние «оппозиционера» в Омской 
клинике (хотя, казалось бы, чего проще – подержи самолет еще пару часов в воздухе под 
любым предлогом или соверши на земле "врачебную ошибку"/ "мы сделали все возможное"). 
Так нет же, «кровавый Мордор» вытаскивает «светлоликого» фактически с того света и 
бережно передает его для дальнейшего спасения «свободному миру». Эй, «либералы», вас 
тут ничего не «напрягает»? Ваша фанерная «крыша» давно уже над «Парижем» пролетела? 

Так кому нужно покушаться на Навального – Кремлю или глобалистам?  
Ответ любому (кроме отмайданненных «кастрюль» и всяких «разводил», к примеру, 

«псевдокоммунистов», воспевающих Америку и ТНК), очевиден. О глобалистской выгоде от 
покушения на Навального чуть позже, а пока об исключениях из правил. 

Скажем, теоретически можно предположить, что с Навальным расправился либо уже 
разоблаченный им коррупционер, либо опасающийся разоблачения. Можно, если бы не три 
«но»: 

1) в коррупционной среде месть не в чести, тем более месть, приносящая одни 
убытки и как правило раскрываемая - ведь к такому покушению будет привлечено всемирное 
внимание, соответственно, на раскрытие Москва ни средств, ни «спецов», ни времени не 
пожалеет (убийц застреленного, не «притравленного» Немцова быстро нашли); 

2) убрать коррупционеру что-то «нарывшего» против него Навального лишено 
практического смысла – информация хранится не в одной голове и даже не в одном 
компьютере, ее наличие затем в следствии – веский мотив для обвинения заказчика 
покушения; 
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3) «почерк, батеньки», глобалистский преступный почерк – 
покушение на Навального вписывается в ряд глобалистских «притрав» от Ющенко через 
Литвиненко к Скрипалю. 

Того же Алексея Навального давно предупреждали – он станет следующим 
«сакральным».  

Но жажда у «ласкового теля сосать две матки» (западные гранты и лоховские «донаты») 
оказалась сильнее инстинкта самосохранения. Теперь любому, не отмайданенному западной 
и прозападной пропагандой очевидно - медленная смерть Навального или его долгие 
страдания нужны именно глобалистам.  

Кремлю же Алексей (вольно или невольно) помогал, как минимум, тремя своими 
функциями. 

1) Раскалывал прозападную оппозицию (рассорился почти со всеми ее лидерами: 
Ходорковским, Световым, Венедиктовым, Собчак и прочей еврошоблой), дезавуировал, 
раскритиковал своих прозападных «соратников», фактически многие годы работал на 
минимальный рейтинг российского оппозиционного «движа» c одной стороны, а с другой – 
выявлял на свой навальный «светлячок» спящих и проснувшихся «мотыльков» - сторонников 
заклятых «партнеров» России. 

2) Вкупе с «Эхом Москвы», «Дождем», ютуб- и телеграм- каналами оппозиционных 
(в кавычках и без) блогеров, либеральными сайтами и прочими «неполживыми» 
антинародными (но увешанными регалиями и кормящимися с российского бюджета) 
артистами, писателями и прочими «властителями кастрюльных дум» - не давал власти 
расслабиться и закостенеть вне критики (как вышло в Белоруссии), а также демонстрировал 
всему миру несостоятельность западного фейка об отсутствии свободы слова в РФ. 

3) Выявлял на обозрение не только Кремлю, а «всемирной паутине» российских 
«пауков» - провластных коррупционеров, помогая Путину очищать госаппарат, сажать 
проворовавшихся министров, губернаторов, силовиков и прочую чиновную «нелюдь». 

Они в России реально сидят, в отличие от той же Евраины, управляемой глобалистскими 
«антикоррупционными» смотрящими. Откупаются там от них за «долю немалую» и обирают 
«туземцев» дальше. Или, если доказательств для российского суда не хватало, – бюрократы 
и полицейские генералы «пачками» лишались «хлебных» должностей. 

Итак, очевидно – России не было смысла убирать такого нужного ей «оппозиционера». 
Зато его «притравка» нужна была Западу по ряду причин, приведем примеры ниже 
(остановимся вновь на трех). 

1) Это очередной повод «ушатать» Россию изнутри (перед основной атакой, 
возможно - биологической) – повод «отравления главного оппозиционера» куда лучше для 
«замайданивания площади» («масла масляного») чем повод посадки хабаровского убийцы-
губернатора либо переноса Храма в Екатеринбурге, "слива" Курил и т.д. и т. п.: пока у 
глобалистов нет российских «небесных сотен» сойдет для затравки «притравка» «Небесной 
Единицы». 

2) Продолжение русофобской атаки, «расчеловечивания» образа России в глобальных 
масс-медиа, включая «пищу» для новых антироссийских «триллеров» Голливуда. 

3) Как уже говорилось, навальная «притравка» - причина продления антироссийских 
санкций. 

Россию уже окружили «цветными революциями» (удавшимися и не очень). Одно 
странное исключение - Казахстан.  

Хотя ему, возможно, уготована иная роль – стать рассадником нового биологического 
оружия из пентагоновских «лабораторий» на казахской земле. Не из-за этой ли угрозы Россия 
с Китаем ударными темпами строят инфекционные больницы и налаживают производство 
противоэпидемиологических оборудований/лекарств? Ведь новый боевой вирус будет куда 
опаснее КОВИДа-19. Новым био-оружием глобалисты атакуют главных врагов Америки. А там 
под это дело и новые «цветные перевороты» можно устраивать («Не так власть с болезнью 
борется – ГАНЬБА!»). Возможно, оттого Фашингтон и не торопится с Казахстаном - чтобы 
раньше времени его соседи границы с ним не закрыли (хотя для фауны их нет, но 
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эффективнее и быстрее людей атаковать заразой через зараженных людей, а не 
зверей/насекомых). 

В связи с вышеизложенным, следуя римскому праву мы выносим однозначный приговор 
глобалистам – они руками своих агентов и «притравили» кремлевского (вольного или 
невольного - не суть) «агента» Алексея Навального. Приговор окончательный, но 
обжалованию (при желании в комментариях) подлежит. 

КОНТ 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 27.08.2020 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 75,54  ▲ 1, 03 

EUR 89,23  ▲ 1, 17 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 
 


